
The CE mark confirmed that this product meets the main requirements of the 
Directive 2004/108/EC and 2006/95/EC of the European Parliament and the 
Council of Europe concerning telecommunications and terminals regarding the 
Safety and health of users and of electro-magnetic interference compliance. The 
CE has been demonstrated. These statements are deposited by the manufacturer.

Das CE-Zeichen bestätigt, dass dieses Produkt die Hauptanforderungen der 
Richtlinie 2004/108/EC und 2006/95/EC des Europäischen Parlaments und des 
Europarates über Telekommunikations- und Endgeräte bezüglich der Sicherheit 
und der Gesundheit der Benutzer und hinsichtlich elektro- magnetischer 
Störungen einhält. Die CE Konformität wurde nachgewiesen. Die 
entsprechenden Erklärungen sind beim Hersteller hinterlegt.
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PX0010A
7“ Digitaler
Fotorahmen

Bedienungsanleitung

USB-Anschluss
Zum Anschluss eines USB Sticks. Es können nur JPEG-Dateien gelesen werden.

SD/MMC Kartensteckplatz
Zum Anschluss einer SD/SD-HC/MS oder MMC Karte. Es können nur JPEG-Dateien gelesen 
werden.

Stromanschluss
Zum Anschluss des beiliegenden Netzadapters. Bitte verwenden Sie ausschließlich den 
beigefügten Netzadapter, da die Verwendung eines anderen Modells Schäden 
verursachen kann.

ll       / PLAY/PAUSE
- An/Aus-Schalter (gedrückt halten)
- Abspielen/Stoppen der Diashow (einmal drücken)

       / PREV
Mit diesem Button können sie das vorherige Bild in der Diashow oder den Favoriten manuell 
auswählen.

      / NEXT
Mit diesem Button können sie das nächste Bild in der Diashow oder den Favoriten manuell 
auswählen

      / ROTATE
- Mit diesem Button können Sie das Bild während der Diashow und in den Favoriten um 

90°/180°/270° oder wieder 360 ° drehen (jeweils einmal drücken)
- Halten Sie den Button während der Diashow und in den Favoriten länger gedrückt, öffnet 

sich das SETUPMENÜ. Nach längerem Drücken schließt sich das Menü wieder.
- Halten Sie den Button im Kalender/Uhr Menü länger gedrückt, öffnet sich das 

Kalender/Uhr-SETUPMENÜ. Nach längerem Drücken schließt sich das Menü wieder.

Mode
Mit dem MODE Button können Sie die drei verschiedenen Modi (1) (2) (3) direkt anwählen:

(1) Auswahl Speicherkarte oder USB Stick (Diashow)
Sobald ein externes Speichermedium mit dem PX0010A verbunden wird, werden die 
Daten eingelesen und die entsprechenden Bilder in einer Diashow angezeigt.

Im SETUPMENÜ können Sie mit PLAY/PAUSE den gewünschten Punkt auswählen und 
mit NEXT, bzw. PREV den entsprechenden Wert einstellen. Es werden folgende 
Informationen und Einstellungsmöglichkeiten angezeigt:

USB/SD  = Art des Speichermediums und Dateiname
Bild Info  = Auflösung und Position des Bildes
Helligkeit  = Einstellung der Helligkeit von 0 – 15
Pausenzeit = Einstellung für die Dauer der Bildanzeige
   (5/10/15/30 Sekunden, 1/3 Minuten)
Verkleinern = Einstellung für die Art der Bildanzeige Kurzform 
   - Normal
   - Full (Bild kann verzerrt dargestellt werden)
   - Auto Fit (Autom. Anpassung an Höhe + Breite)

1.0 Sicherheitshinweise
Stellen Sie den digitalen Fotorahmen immer auf eine stabile und gerade Fläche. Bei Stürzen 
kann der digitale Fotorahmen beschädigt werden.
Setzen Sie den digitalen Fotorahmen nicht direktem Sonnenlicht oder hohen Temperaturen 
aus, da dieser sonst ebenfalls beschädigt werden kann oder sich die Nutzungsdauer verkürzt.
Stellen Sie das Produkt nicht in der Nähe von Wärmequellen wie Heizkörpern und anderen 
Wärme erzeugenden Geräten auf.
Achten Sie darauf, dass der digitale Fotorahmen nicht in direktem Sonnenlicht steht, da es 
sonst zu Spiegelungen kommen kann.
Setzen Sie den digitalen Fotorahmen nicht Regen, Wasser, Nässe oder hoher Luftfeuchtigkeit 
aus. Stellen Sie ihn nicht im Badezimmer oder in der Küche neben einem Wasch- oder 
Spülbecken auf, und vermeiden Sie auf alle Fälle direkten Kontakt mit Wasser.
Stellen Sie niemals schwere oder scharfe Gegenstände auf das LCD-Display, den Rahmen 
oder das Netzkabel.
Versuchen Sie nicht den digitalen Fotorahmen zu öffnen.
Stellen Sie den digitalen Fotorahmen nicht in die Nähe von magnetischen Gegenständen, da 
es dadurch zu Datenverlusten, bzw. Beschädigungen kommen kann.
Der digitale Fotorahmen ist nicht für den 24-Std.-Betrieb ausgelegt. Der Hersteller empfiehlt 
eine Nutzungsdauer von 8 – 10 Stunden am Tag.

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf des digitalen 7" LCD-Fotorahmens PX0010A!
Lesen Sie die Anweisungen und Warnhinweise in dieser Bedienungsanleitung sorgfältig 
durch, bevor Sie das Produkt zum ersten Mal verwenden. Bei Nichtbeachtung kann es zu 
Beschädigungen des digitalen Fotorahmens kommen.

2.0 Packungsinhalt
• 7“ digitaler Fotorahmen
• Aufsteller
• Netzadapter
• Bedienungsanleitung

3.0 Abmessungen und technische Daten
• 23 X 16.4 x 4.5 (ohne Aufsteller) B x H x T in cm
• Netzadapter: 100-240 VAC/50-60 Hz
• PX0010A: DC 5 V (DC 4,5 V - DC 6 V)
• Stromverbrauch: 5W
• Unterstützte Karten: SD/SD HC/MS/MMC Karten
• USB 1.1 Schnittstelle / unterstützt USB 2.0
• Unterstützt Bilder bis zu 16 Megapixel

4.0 Anschlüsse und 
Handhabung

Favor  = Mit PREV oder NEXT können Sie Bilder in den 
Manage internen Speicher kopieren oder aus diesem löschen. Der interne Speicher 
bietet je nach Auflösung Platz für max. 3 Bilder, siehe auch (2).
Sprache  = Einstellung zur Auswahl der Menüsprache
   (D/I/P/E/GB/F)

(2) Favoriten (sofern sich Bilder auf dem internen Speicher befinden)
In diesem Modus werden die Bilder auf dem internen Speicher angezeigt. Das 
aufzurufende SETUPMENÜ entspricht dem unter Punkt (1) beschriebenen.

Kopieren in den internen Speicher:
Wählen Sie vom angeschlossenen, externen Speichermedium (Speicherkarte oder USB 
Stick) das gewünschte Bild aus. Halten Sie den ROTATE Button länger gedrückt, um ins 
SETUPMENÜ zu gelangen. Wählen Sie mit PLAY/PAUSE den Punkt „Favor Manage“ 
aus und kopieren Sie das Bild mit PREV/NEXT in den internen Speicher.

Löschen aus dem internen Speicher:
Wählen Sie den Modus Favoriten aus. Halten Sie den ROTATE Button länger gedrückt, 
um ins SETUPMENÜ zu gelangen. Wählen Sie mit PLAY/PAUSE den Punkt „Favor 
Manage“ aus und löschen Sie das Bild mit PREV/NEXT aus dem internen Speicher.

(3) Kalender/Uhr
Im Modus Kalender/Uhr können Sie mit den Buttons PLAY/PAUSE und ROTATE die 
vorherigen, bzw. die folgenden Jahre aufrufen. Mit den Buttons PREV und NEXT können 
Sie entsprechend die vorherigen, bzw. die folgenden Monate aufrufen.
Im Kalender/Uhr SETUPMENÜ können Sie mit PLAY/PAUSE den gewünschten Punkt 
auswählen. Es werden folgende Einstellungsmöglichkeiten angeboten:

Date  = Drücken Sie den ROTATE Button um den Cursor in die korrekte 
Position zu bringen und stellen Sie den entsprechenden Wert mit 
NEXT/PREV ein. Bestätigen Sie Ihre Eingaben mit 
PLAY/PAUSE.

Zeiteinst.  = Siehe Date

Background = Wählen Sie mit ROTATE die gewünschte Ein-stellung aus:
  - ohne Bild  = Hintergrund ist schwarz
  - Auswählen1/2/3 = entsprechendes Bild aus dem internen Speicher mit 

PREV/NEXT auswählbar. Für diese Option müssen sich Bilder 
im internen Speicher befinden. Bestätigen Sie Ihre Eingaben mit 
PLAY/PAUSE.

  - Each Hour  = entsprechende Option mit PREV/NEXT auswählbar. Sie können 
zwischen folgenden Optionen wählen: Each Hour (stündl.) / 
Each Day (tägl.) / Each Week (wöchentl.) / Each Month (monatl.) 
/ Each Season (3 monatl.)
Für diese Option müssen sich Bilder im internen Speicher 
befinden. Bestätigen Sie Ihre Eingaben mit PLAY/PAUSE.

Auswählen = Wählen Sie mit NEXT oder PREV Ihren gewünschten Stil unter 3 
Möglichkeiten aus. Bestätigen Sie Ihre Eingaben mit 
PLAY/PAUSE.
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5.0 Reinigung des digitalen Fotorahmens
Wichtig: Stellen Sie sicher, dass der Rahmen während der Reinigung ausgeschaltet 
ist.
So reinigen Sie das Display:
1). Wischen Sie das Display mit einem sauberen und weichen flusenfreien Tuch ab, um 

Staub und andere Partikel zu entfernen.
2). Im Anschluss können Sie das Display ggf. mit etwas Glasreiniger (ammoniakfrei und 

nicht alkoholbasiert) und einem sauberen und weichen, flusenfreien Tuch reinigen.

So reinigen Sie das Kunststoffgehäuse:
1). Verwenden Sie ein weiches, trockenes Tuch.
2). Im Anschluss können Sie das Gehäuse ggf. noch mit etwas Reinigungsmittel 

(ammoniakfrei und nicht alkoholbasiert, nicht aggressiv, nicht scheuernd) und einem 
sauberen und weichen, flusenfreien Tuch reinigen.

So reinigen Sie den Rahmen:
Verwenden Sie ein weiches, trockenes Tuch um den Rahmen zu reinigen.

6.0 Tipps und Tricks
Schwarzer Bildschirm
Stellen Sie sicher das der digitale Fotorahmen angeschaltet und der Netzadapter korrekt mit 
dem Rahmen verbunden ist.

Speicherkarte lässt sich nicht einsetzen
Stellen Sie sicher, dass es sich um eine kompatible Karte handelt.
Drehen Sie die Karte entsprechend, um Sie korrekt einzusetzen. Sie benötigen keine 
Gewalt um die Karte einzusetzen.

Speicherkarte wird nicht gelesen
Stellen Sie sicher, dass es sich um eine kompatible Karte handelt.
Stellen Sie weiterhin sicher, dass die Karte korrekt im richtigen Slot sitzt.

Hinweis: Einige digitale Kameras speichern die Bilder in einem Nicht Standard 
Format ab. Hilfe dazu finden Sie im Handbuch des entsprechenden 
Kameraherstellers.

Einige Bilder werden schneller als andere geladen
Bilder mit einer niedrigeren Auflösung werden schneller geladen als Bilder mit einer hohen 
Auflösung. Das Display unterstützt maximal 16M Pixel Bilder.

Do not throw the appliance away with the normal household waste at the 
end of its life, but hand it in at an official collection point for recycling. By 
doing this you will help to preserve the environment.

Geben Sie das Gerät am Ende der Lebensdauer nicht in den normalen 
Hausmüll. Bringen Sie es zum Recycling zu einer offiziellen 
Sammelstelle. Auf diese Weise helfen Sie die Umwelt zu schonen.

USB-Connector
Connection for a USB Stick. Only JPEG- Files can be read.

Card Connector
Connection for a SD/SD-HC/MS or MMC Card. Only JPEG- Files can be read.

Power Connector
Connection for the Power Adapter. Use of wrong adapters or electric cable could 
damage your product.

||      / PLAY/PAUSE
- On/Off Button (hold Button)
- Start/Stop Diashow (push once)

     / PREV
With this Button you can select the previous Picture in Diashow and Favorites 
manually.

     / NEXT
With this Button you can select the next Picture in Diashow and Favorites manually.
  
      / ROTATE
- You can rotate the Picture for 90°/180°/270° or 360 ° (push once)
- Holding the Button in the Diashow and Favorites, SETUP MENU is opened up. 

Holding the Button again close the SETUP MENU.
- Holding the Button in Calender/Clock, SETUP MENU is opened up. Holding the 

Button again close the SETUP MENU.

Mode
You can choose between Mode (1) (2) (3).

(1) Select Supporting cards/USB-Stick (Diashow)
Connecting an external Storage Medium with the PX0010A, Data will be read 
and Pictures will be shown in a Diashow.
You can choose an Item in the SETUP MENU with PLAY/PAUSE and can change 
the Value with PREV/NEXT. You have Information and Configuration as follows:

USB/SD  = Type of Storage and Filename
Picture Info = Resolution and Position of the Picture
Brightness = Set Brightness for Photo / Range of 0 -15
Interval  = Set Interval Time for playing Photos
    (5/10/15/30 Seconds, 1/3 Minutes)
Zooming  = Type for display Photos
    - Normal
    - Full (Photo can be shown deformed)
    - Auto Fit (Auto. Adaption to Height + Width)

1.0 Safety Instructions
Put the digital Photo Frame always on a stable and straight Surface. In case of 
falling, the Photo Frame can be damaged.
Don’t place the digital Photo Frame into direct Sunlight or in Places with high 
Temperature. This can damage the digital Photo Frame or shorten his average 
useful Life.
Don’t place the digital Photo Frame in the near of Heat Sources, like Radiators or 
other heat producing Devices.
In direct Sunlight the Display of the digital Photo Frame can reflect.
Don’t expose the digital Photo Frame to Rain, Water, Wetness or high Humidity. 
Don’t place it in the Bathroom or the Kitchen in the near of a Sink. Avoid the direct 
Contact with Water.
Don’t place heavy or sharp Objects on the LCD-Display, the Frame or the 
Powercable. Don’t try to open the digital Photo Frame.
Don’t place the digital Photo Frame in the near of magnetic Objects. This can causes 
to loss of Data or Damage.

Congratulations to the Purchase of the digital 7" LCD-Photo Frame PX0010A!
Please read the Manual and Safety Instructions before using the Product for the first 
Time. Otherwise Damage can be the Result.

2.0 Package Content
• 7“ Digital Photo Frame
• Frame Holder
• Power Adapter
• Manual

3.0 Dimensions and technical Data
• 23 X 16.4 x 4.5 (without Frame Holder) B x H x T in cm
• Power Adapter: 100-240 VAC/50-60 Hz
• PX0010A: DC 5V (DC 4,5V - DC 6V)
• Power Consumption: 5W
• Supports Cards: SD/SD HC/MS/MMC Cards
• USB 1.1 Interface / supports 

USB 2.0
• Supports Photos up to 16 

Megapixel

4.0 Connections and 
Handling

Favor  = You can copy and delete Pictures in the internal 
    Memory with PREV or NEXT. The internal 
    Memory can save 3 Pictures, depending on the 
    Resolution, also see (2).
Language = Supported Languages are: D / I / P / E / GB / F

(2) Favorites (if Pictures are on the internal Memory)
In this Mode you can see the Pictures on the internal Memory.
SETUP MENU is the Same as in (1).

Copying to the internal Memory:
Choose your Picture from an external Storage Medium (Supporting cards/USB-Stick). 
Hold the ROTATE Button to open up the SETUP MENU. Choose „Favor Manage“ 
with PLAY/PAUSE and copy the Picture with PREV/NEXT to the internal Memory.

Deleting of the internal Memory:
Choose the Mode Favorites. Hold the ROTATE Button to open up the SETUP 
MENU. Choose „Favor Manage“ with PLAY/PAUSE and delete the Picture of the 
internal Memory with PREV/NEXT.

(3) Calendar/Clock
In the Mode Calendar/Clock you can see the previous or the next Year with 
pushing the Buttons PLAY/PAUSE or ROTATE.
With the Buttons PREV and NEXT you can see the previous or the next Month.
You can choose the Items in the Calendar/Clock SETUP MENU with the Button 
PLAY/PAUSE. You can choose between:

Date  = Push the ROTATE Button to bring the Cursor to 
    the right Position. Now you can change the Value 
    with PREV/NEXT. Press PLAY/PAUSE to confirm 
    and exit the Date Setting.

Time  = also see Date

Background = Choose the required Option with ROTATE:
- No Photo =  Background is black
- Select1/2/3 =  You can choose a Picture of the internal Memory with 

PREV/NEXT. You can only choose this Option, if there are 
Photos in the  internal Memory. Press PLAY/PAUSE to 
confirm and exit the Background Setting.

- Each Hour  =  Choose the required Option with PREV/NEXT. You have  
    following Options:

Each Hour / Each Day / Each Week / Each Month / Each 
Season. You can only choose this Option, if there are 
Photos in the internal Memory. Press  PLAY/PAUSE to 
confirm and exit the Background Setting.

Style  = With PREV or NEXT you can choose between three Styles 
1/2/3. Press PLAY/PAUSE to confirm and exit the Style Setting.

5.0 Cleaning the digital Photo Frame
Attention: Ensure that the digital Photo Frame is off during the Cleaning.
Cleaning of the Display:
1). Clean the Display with a clean, soft and lint-free Blanket to get Dust and other 

Particles off.
2). If necessary you can clean the Display with Glass Cleaner (ammoniac free and not 

alcohol based) and a soft and lint-free Blanket.

Cleaning the Plastic Case:
1). Use a soft, dry Blanket.
2). Then you can clean the Case with a little bit of Cleaner (ammoniac free and not 

alcohol based, not aggressive and not scrubbing) and a clean, soft and lint-free 
Blanket.

Cleaning the Frame:
Use a soft, dry Blanket to clean the Frame.

6.0 Tips and Tricks
Display is black
Check if the PX0010A is on and the power adapter is correctly connected.

Can’t insert Memory Card
Check if it is a compatible Card. Rotate the Card correspondent to insert it. You don’t 
need Violence to insert the Card.

Memory Card can’t be read
Check if it is a compatible Card. 
Check if the Card is correctly inserted in the right Slot. 

Note: Some of the Digital Cameras are saving the Pictures in a 
Non-Standard-Format. Look in the Manual of the Camera Producer.

Some Pictures are loaded faster then others
Pictures with a low Resolution are loaded faster then Pictures with a high resolution. 
The Display supports Pictures up to 16M Pixel.
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Size: 105 x 148mm


